

le Journal

de Vitré

■ Culture

« Sous le charme des rues pittoresques »

42 jeunes francophones de 18 à 22 ans ont été accueillis au centre international francophone (CFIC) de La Baule, sous la houlette du Lions club. Cinq d'entre eux sont passés par Vitré, les 20 et 21 juillet.



Instant de complicité à Vitré pour Juan, Marketa, Hichem, Gizem et Daria avec leurs familles d'accueil avant la visite du Mont-Saint-Michel

Arrivés à Paris le 1^{er} juillet, les 42 jeunes francophones issus de 29 pays ont découvert la France au fil des hébergements dans des familles du Lions club à Paris, Le Mans, Angers, Château-Gontier et La Baule.

Puis, ces passionnés de culture française se sont retrouvés réunis au lycée Grand air de La Baule. Objectif ? Apprendre à se connaître, s'apprécier, se comprendre « malgré leurs diversités spirituelles, culturelles et sociales ». Ce stage - outre les conférences et les visites - est passé par la danse, le chant, la musique, avec la complicité de professeurs de littérature et

chant choral.

« Le meilleur chez vous, c'est le fromage ! »

Epreuve obligée ? « Chaque stagiaire a présenté son pays dans le cadre d'un exposé... en français ». Les 20 et 21 juillet, comme chaque week-end, tous ont eu droit à une escapade avec la complicité de familles du Lions club.

Juan, Marketa, Hichem, Gizem, Daria, comme les autres stagiaires, ont été retenus pour ce séjour par les ambassades de leur pays ou l'Alliance Française. Tous les cinq ont adoré Vitré « qualifiée



Daria se destine à être expert-comptable en Ukraine. Elle peut aussi se targuer d'être experte en galettes de sarrasin...

de petite ville ». Daria (Ukraine) est enchantée : « C'est incroyable comme j'aime ce pays mais je pense que mon cœur va à la Bretagne ».

« Comme si nous étions dans une autre ère »

Juan (Uruguay) a flashé pour le côté historique de la ville. Son complice Gizem (Turquie) opine : « C'est comme si nous étions ici dans une autre ère », soulignant au passage « le caractère très tranquille de Vitré ». Même satisfecit de la part d'Hichem (Tunisie) : « Ici,

tout est différent, c'est une petite ville qui a gardé toutes ses constructions ». Marketa (Tchéquie) est, quant à elle, « sous le charme des rues pittoresques ».

Tous, de la France, retiendront aussi la bonne cuisine qui inclut la baguette. Daria, par exemple, a non seulement goûté à tout mais se rappellera toujours de sa première expérience en matière d'escargots et d'huîtres : « J'ai a-do-ré ! ». Elle a aussi dévoré notre pain. « Mais le meilleur chez vous, c'est le fromage », a-t-elle déclaré avant de savourer galettes et crêpes à la crêperie de la Clé des champs.